

Le samedi 27 novembre 1999,  
à "la Bouchaille" à NASSOGNE

## la Schola Camille Jacquemin de Forrières fêtait ses 50 ans

Désormais, elle est Royale.

Le cadre magnifique de "La Bouchaille" était tout indiqué pour accueillir une telle célébration.

Plusieurs personnalités ont contribué à faire de cette journée une véritable réussite: Mme Landenne, épouse du fondateur de la chorale; Mr Marc Dasnois, président de la Fédération musicale du Luxembourg; Mr André Bouchat, sénateur bourgmestre de Marche; Mr Sépul, bourgmestre de Nassogne; Mr Jacques Lissoir (représentant la Fabrique d'église); Mme Mimie Terwagne, Mr René Nicolay et Mr Francis Ban-

de, conseillers communaux... ainsi qu'une délégation d'une chorale amie du Limousin (France).

La remise des médailles a été un moment fort. D'abord pour les choristes ayant 15 ... 25 ans de chorale, puis pour: 35 ans: Mr et Mme Emile Vermeesch-Dasnois. 50 ans: Mr Jules Grandmont. 60 ans: Mme Marie-Louise Dery-Renard.

Cette journée restera dans la mémoire des nombreux participants. Esprit bon enfant et "classe", simplicité et élégance sont les mots qui qualifient le mieux ces moments de fête et de fraternité.

Simplicité et proximité des personnalités présentes. Les orateurs se sont penchés avec tact, humour et pertinence sur la Schola et sur son chef de chœur (Jules Grandmont, depuis 35 ans), sur son rôle social, sur sa renommée... Cette séance académique faisait surtout penser à une réunion de vieux amis qui se connaissent depuis toujours et qui s'estiment.

On était bien loin des discours ennuyeux et stériles. Quelle justesse de ton et de propos! C'était bien vu et bien dit.

Ensuite, le spectacle a amené les spectateurs à

se poser la question: Est-il possible que ces comédiens, que ces artistes d'un jour, ne soient que des amateurs? Humour décapant et tendre, propos inattendus, trouvailles pleines de saveur, réflexions stupéfiantes d'à propos, niveau des artistes.

Une réussite!

Mr Philippe Lambert, président et "Le clan des Cécilien", organisateurs de cette journée, méritent un sacré coup de chapeau: aucun temps mort ni au cours de la séance académique ni durant le spectacle.

Nous le disions: simplicité amicale et haut niveau.